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当前形势下，发展好与“一带一路”沿线国

家的经济贸易关系，是应对贸易摩擦冲击经

济的有效手段。省人大代表、安徽财经大

学教授万红先在接受记者采访时表示，安

徽的外贸虽然在中部地区位居前列，但与

东部省份相比，还存在不小的差距，对外贸

易的格局有待进一步拓展，对外贸易伙伴有

待进一步优化。

为此，万红先建议，我省搭建“一带一路”国家

贸易信息发布平台，为外贸企业，尤其是中小微外贸企业提供信息支持，引导、

鼓励我省外贸企业开拓“一带一路”沿线国家的市场，加强与“一带一路”国家

的经贸联系，扩大双边贸易规模，推动安徽外贸行稳致远。

省人大代表万红先：
搭建“一带一路”国家贸易信息发布平台
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安徽省十三届人大三次会议
收到代表联名提出的议案490件

星报讯（记者 徐越蔷） 记者从安徽省十三

届人大三次会议主席团第四次会议上通过的《安

徽省第十三届人民代表大会第三次会议议案审

查委员会关于代表提出的议案审查意见的报告》

中获悉，截至1月14日上午12时，本次会议收到

代表10人以上联名提出的议案490件。

在 490 件议案中，预算方面 13 件，财经方面

117 件，监察和司法方面 14 件，城建环资方面 92

件，教科文卫方面I05件，农业与农村方面79件，

民宗侨外方面5 件，人事代表选举方面1件,社会

建设方面59件,综合类5件。

在征求相关委员会意见的基础上，经议案审

查委员会审查研究，拟作为议案处理的立法议案

共 125 件,并案后为 54 件。分别为：“关于制定

《安徽省引江济淮工程管理条例》的议案”“关于

尽快制定《安徽省大数据产业应用条例》的议案”

“关于制定《安徽省生活垃圾分类管理条例》的议

案”“关于尽快制定《安徽省校园安全管理条例》

的议案”等。

安徽省十三届人大三次会议胜利闭幕

星报讯（记者 徐越蔷/文 高斌/图） 1 月 16 日下

午，安徽省第十三届人民代表大会第三次会议圆满完

成预定的各项任务，在安徽大剧院胜利闭幕。省委书

记、省人大常委会主任李锦斌在闭幕会上发表重要讲

话。省人大常委会副主任沈素琍主持大会。

大会选举宋国权为安徽省第十三届人民代表大

会常务委员会副主任；选举李俊、袁亮、徐发成、高登

榜等 4 人为安徽省第十三届人民代表大会常务委员

会委员。

大会表决通过了安徽省第十三届人民代表大会第

三次会议关于政府工作报告的决议，关于安徽省2019

年国民经济和社会发展计划执行情况与 2020 年计划

的决议，关于安徽省 2019 年预算执行情况和 2020 年

预算的决议，关于安徽省人民代表大会常务委员会工

作报告的决议，关于安徽省高级人民法院工作报告的

决议，关于安徽省人民检察院工作报告的决议。

随着乡村振兴战略的全面铺开，农村“三变”改

革也在稳步推进。省人大代表、宣城市宣州区

花园村党总支书记李开富接受记者采访时

说，2013年，花园村在安徽率先实行集体经

济股份制改革，实现了资源变资产、资金变

股金、村民变股民的“三变”改革，让村民真正

成为了集体的主人。

但是，当前基层干事创业面临着很多难以

解决的问题和困难，比如，人才荒、政策支持少

等。对此，李开富建议，尽快建立集体经济收入考核

指标体系，将集体经济收入考核指标分为基础部分和增长部分，基础部分即固

定收入部分，完成相应基础收入考核指标即可获得相应比例的奖金。增长部

分即为完成基础指标之外的经济增长部分，完成增长指标可获得额外的比例

奖金。通过两部分相结合，让村干部的待遇有保障，有激励，利于调动大家干

事创业的积极性。

省人大代表李开富：
尽快建立集体经济收入考核指标体系
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交通是经济发展的大动脉。今年省两

会，省人大代表李丹把目光投向了交通方

面。“合肥都市圈交通一体化水平还需要提

升，交通运输网络格局、多种运输方式间的

衔接程度还不够完善。”李丹认为，近年来都

市圈内客流的多点、环形、高频、快速流动给交

通运输行业提出新的运输要求。

“建议开展合肥都市圈城际公交一体化工作，以城

际公交为切入点，形成整个都市圈交通运行一体化综合运输服务体系。”她建

议，将合肥都市圈内现有的城际道路客运班线改为城际公交经营模式，加快合

肥都市圈城际公交一体化工作。促进都市圈内经济、政治、文化、社会和生态

文明“五位一体”总体布局建设。对融入经济圈的城市互相开通城际公交，既

可直达合肥，也可视距离互相开通，如蚌埠到淮南。

省人大代表李丹：
加快合肥都市圈城际公交一体化工作
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提升家政行业服务质量及规范化发展
省人大代表热议农村、交通、家政民生话题

近年来，我国家政服务业快速发展，市场总规

模保持20%左右的增速。但行业也存在有效供

给不足、发展不规范、群众满意度不高等问

题。2019年7月份，国务院办公厅印发《关于

促进家政服务业提质扩容的意见》，并提出三

十六条举措 ，聚焦降低成本、培养人才、完善

保障和强化监管等方面，促进家政服务业高质

量发展。为此，来自合肥代表团的省人大代表汪

海建议，我省可参考《意见》，制定促进家政服务业发

展的相关配套政策，出台安徽版的36条政策，助力我省家政行业发展。

汪海认为，省发改委出台相关政策，制定“家政服务业领跑者计划”，成立

专项资金，扶持家政重点项目和安徽重点龙头企业的发展，发挥龙头企业带头

作用，鼓励重点企业在规范制定、政策执行、人员培训等方面的经验输出，带动

中小家政企业共同发展。

省人大代表汪海：
出台安徽版36条政策，助力我省家政行业发展
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